

Investigan las causas de la muerte masiva de animales

Peces muertos invadieron las playas de Buenaventura y el Cauca



VALLE DEL CAUCA

Lunes 24 de Junio, 2019

Preocupación y tristeza ha generado en propios y visitantes la cantidad de peces muertos que han aparecido en las playas de Buenaventura y La Bocana. Las autoridades ambientales y pobladores de las costas, se encuentran actualmente realizando brigadas de limpieza de los animales. Por otro lado, expertos recogen muestras para determinar las causas de esta mortandad.

La situación

Hace 20 días que la marea está arrastrando los cuerpos de varios peces hasta las playas de Buenaventura y La Bocana. Esta situación generó la alerta de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca y la Dirección de la Unidad de Gestión del Riesgo de Buenaventura, quienes adelantan actualmente estudios para dictaminar con exactitud la causa de esta situación.

La especie que está siendo arrastrada por la marea a las playas de Buenaventura y La Bocana es la sardina, pez utilizado como carnada por pescadores artesanales y grandes casas pesqueras.

¿Qué está matando a los peces?

Eduardo Niño, director técnico ambiental de la Alcaldía de Buenaventura, reveló detalles sobre los peces muertos arrastrados hasta las playas del Pacífico: "Estamos trabajando en tratar de identificar cuáles han sido las posibles

¿Le huye a la palabra multinivel?

Hable con expertos y entienda por qué el multinivel puede ser un buen negocio

   

Junio 26 Universidad Santiago de Cali | Auditorio: Pedro Elías Serrano

EVENTO CON ENTRADA GRATUITA - CUPOS LIMITADOS RESERVA EL TUYO HACIENDO CLIC AQUÍ

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Agresión por poco termina en feminicidio en Cali](#)



[Video registra indolencia: en lugar de ayudar, fueron a saquear](#)



[Dagma advirtió los peligros de las babillas](#)



[Tuluá, feria y navaja suiza](#)



[Los hombres, los que más consultan el tarot](#)

"La verdad no mancha los labios de quien la dice, sino la conciencia de quien la oculta."

Anónimo

causas de la muerte de peces, aunque no hemos podido saber a ciencia cierta qué pasó. Hay presunciones de minería ilegal en la zona de Timbiquí, o un fenómeno natural por falta de oxígeno y hasta pesca irresponsable”.

Los expertos se encuentran actualmente analizando el resultado de las muestras tomadas en las playas de Buenaventura y La Bocana, para dictaminar exactamente qué causó la muerte de esta especie en volúmenes tan altos. Este proceso se está llevando a cabo en los laboratorios de la CVC.

La limpieza

Otra de las preocupaciones que se generó en el puerto es la de los turistas, junio es un mes con mucho flujo de visitantes a las playas de Buenaventura: “Tenemos en cuenta que esto puede afectar la parte de turistas, principalmente en el sector de La Bocana y Piangüita. Vamos a realizar una limpieza y mantenimiento en los recodos de la bahía y la zona de playas de Piangüita”.

Los cadáveres de los pe-ces que fueron encontrados en las playas se dispusieron en grandes agujeros y fueron cubiertos con cal, este es el estándar de bioseguridad para la mitigación de situaciones como esta. Mientras que brigadas de la Defensa Civil recorren en lancha las aguas del Pacífico bonaverense para retirar los animales muertos.



¿De dónde vienen los peces?

Las autoridades ambientales aseguraron que los peces no están muriendo en las bahías de Málaga o Buenaventura, según los expertos, la corriente los está arrastrando desde Timbiquí y López de Micay, en el Cauca.



José Ancízar Arenas Villegas, director de la Regional Pacífico Oeste de la CVC, habló sobre la proveniencia de los peces: “Esta carduma o sardina, usada como carnada en la pesca de anzuelo tanto industrial como artesanal, no está muriendo ni en la bahía de Buenaventura ni en Bahía Málaga. Nos está llegando del sur y

hay preocupación porque si bien este trabajo nos limpiará las playas y la parte marítima, tenemos una alerta que por Timbiquí viene otro lote de carduma flotando y que por cuestión de corrientes marinas llegarán a la bahía”.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

OTRAS NOTICIAS



Encuentro avícola del Pacífico

Sobre tendencias de consumo, alimentación, producción y cambio...



Toque de queda en Candelaria

Debido a los hechos de violencia que tuvieron lugar en Candelaria el...



Se inauguró el segundo bus Inteligente del departamento

La Gobernadora del Valle del Cauca inauguró el nuevo Bus Inteligente...



Motoristas del puerto, en Cese

Continúan los diálogos entre el gremio de motoristas y la Dirección...



El Valle del Cauca alcanza calificación AAA

La prestigiosa firma Fitch Ratings, una de las tres calificadoras...



Obras que engalanan con deporte al municipio de...

Hasta el municipio de Andalucía, llegó la jornada de entregas de obra...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

opinion@diariooccidente.com.co
Calle 7 No. 8 – 44 Centro | 8831111 Apdo. Aéreo 5252
Fax 8831111 – Ext.: 156
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra